



Ring Nr. 24

Stark und standhaft: Ein Fels des Friedens in den Stürmen der Widrigkeiten dieser Welt. Unbezwingbar. Zwei Männer, deren Leben Jahrhunderte trennen – Leben, die unterschiedlicher nicht sein könnten. Doch das Ziel dieser Männer ist gleich: Seine Chancen im Leben zu nutzen, um die Welt für alle zu einem friedlichen Zuhause zu gestalten.

Der Ring symbolisiert die Leistungen und Leben der beiden Persönlichkeiten, die ihre Berufung in den Dienst der Menschheit und des Friedens stellen. Das Schmuckstück verweist auf die Lebensstufen der Beteiligten – Leibniz als Wegbegleiter der Aufklärung und Meine als Botschafter des Friedens.

Die unterste, diamantmattierte Stufe steht für Klaus Meines Engagements in wohltätigen Stiftungen. Die gegenüberliegende, polierte Hälfte steht für Leibniz als herausragenden Mathematiker. Auf ihr ist die erste Handskizze zu seiner Rechenmaschine abgebildet.

Die zweite, sandgestrahlte Stufe repräsentiert Klaus Meines Gründung von Hilfsorganisationen und Leibniz in seinem Wirken als Politiker.

Die oberste Stufe ist auf Klaus Meines Seite poliert, auf ihr ist das Zeichen seiner Flatcap eingraviert, die mittlerweile zu seinem Markenzeichen geworden ist. Das Gegenstück dieser Stufe ist wieder diamantmattiert und impliziert Leibniz als Diplomat.

Den Ring krönt ein Rohdiamant, als Zeichen für das Urgestein des Rocks. Klaus Meine hat als Frontmann der Scorpions mit seinen musikalischen Leistungen Musikgeschichte geschrieben und seine Popularität zum Wohl seiner Mitmenschen genutzt.

Bewegt man den Ring, ertönt aus seinem Inneren ein leichtes Klingeln, so als würde der Wind die Saiten der Gitarre zum Klingen bringen. Möge der Klang auf friedliche Veränderungen in unserem Leben nie versiegen.